

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan dapat diambil kesimpulan bahwa :

Berdasarkan dari hasil yang diperoleh dari langkah-langkah yang ditempuh dalam peneliti, maka dapat diperoleh gambaran temuan penelitian terdapat dampak pelatihan keterampilan tata boga terhadap kemampuan berwirausaha warga belajar di Sanggar Kegiatan Belajar (SKB) Kabupaten Labuhanbatu. Berdasarkan hasil analisis regresi sederhana menggunakan MS Excel diperoleh keputusan bahwa H_0 ditolak dan H_a diterima. Hal tersebut didukung dengan hasil perhitungan uji t antara variabel X dan Y adalah signifikan dengan harga $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $4,169 > 1,734$. Besaran kontribusi variable pelatihan keterampilan tata boga terhadap kemampuan berwirausaha warga belajar yang diperoleh dari perhitungan determinasi (r^2) adalah sebesar 49,1% sedangkan sisa sebesar 50,9% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak tercakup di dalam penelitian ini.

5.2 Saran

Setelah memperoleh simpulan dan fakta di lapangan, beberapa saran diajukan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil pembahasan mengenai pelatihan keterampilan tata boga yang dilaksanakan di SKB Kabupaten Labuhanbatu Implementasi program pada pelatihan keterampilan lebih baik jika

dilakukan tidak hanya satu kali program saja, sehingga perempuan peserta program benar-benar dapat terasah kemampuan memasaknya.

2. Sehubungan dengan kemampuan berwirausaha warga belajar setelah mengikuti pelatihan keterampilan tata boga. Untuk dapat meningkatkan kemampuan dalam segi ekonomi warga belajar peneliti menyarankan, sebagai berikut: Kepada lembaga sebaiknya bekerja sama bersama dengan mitra usaha menyelenggarakan seminar berkaitan dengan kewirausahaan agar meningkatkan rasa percaya diri warga belajar untuk membuka usaha sendiri. Kepada instruktur atau pelatih, peneliti menyarankan agar lebih aktif dalam memotivasi peserta didik seperti menceritakan pengalaman hidup, memberikan perhatian dalam proses pembelajaran selama pelatihan berlangsung guna merangsang sikap serta kemampuan warga belajar dapat tumbuh sejak awal pelatihan dimulai.

THE
Character Building
UNIVERSITY